

Rhein-Sieg-Kreis

## Facelift für Website

**[14.08.2018] Sein neu konzeptioniertes und gestaltetes Web-Portal hat der Rhein-Sieg-Kreis freigeschaltet. Für die technische Realisierung zeichnet Sitepark verantwortlich.**

Der Internet-Auftritt des Rhein-Sieg-Kreises wurde einem Relaunch unterzogen. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, ist die Website jetzt serviceorientiert und nahezu barrierefrei. „Ich freue mich sehr, dass es uns gelungen ist, ein hochmodernes Portal zu entwickeln, das dem Stand der Technik entspricht. Unser Service- und Dienstleistungsgedanke spiegelt sich jetzt auch in der virtuellen Welt wider“, kommentiert Landrat Sebastian Schuster.

Im „Virtuellen Kreishaus“, das bereits seit Anfang 2018 online ist, wurden mehr als 1.000 Dienstleistungen für die Bürger gebündelt; durch einfache Schlagwortsuche kommt man hier zum gewünschten Ergebnis, heißt es in der Pressemeldung des Kreises. Der Rhein-Sieg-Kreis hat eigenen Angaben zufolge insgesamt knapp 120.000 Euro in das Projekt investiert. Die technische Realisierung habe die Firma Sitepark aus Münster übernommen, für das Design zeichne die Agentur „die firma“ aus Wiesbaden verantwortlich.

(ba)

<http://www.rhein-sieg-kreis.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Rhein-Sieg-Kreis